



Masyarakat Desa Tatar Apresiasi Pemerintah Atas Diresmikan Pompa Air Hidran

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Jan 9, 2022 - 03:01



Sumbawa Barat - TNI- POLRI dan Pemerintah Daerah bersama PT AMNT melakukan peresmian pompa hidram tahap III di Desa Tatar dengan tema " Negara Hadir Untuk Rakyat" bertempat di halaman Masjid Nurul Istiqomah Desa Tatar Kecamatan Sekongkang Kabupaten Sumbawa Barat.Pada jumat (07/01/22) pukul 09.00 wita.

Kepala Desa tatar dalam sambutannya mengatakan,kami sangatlah merasakan kesulitan dalam berhubungan dengan air untuk rumah tangga di Desa Tatar tapi dengan adanya partisipasi segala elemen pemerintah khususnya untuk bapak Dandim 1628/Sumbawa barat Letkol Czi Sunardi ST, MIP dan PT AMNT,sekarang kami sudah bisa merasakan dampak positif dan melebihi cukup untuk kebutuhan air dengan adanya bantuan Pompa hidram dari penyelenggaraan yang di selenggarakan oleh TNI khususnya Kodim 1628/Sumbawa barat.

"Saya berharap kepada masyarakat Desa Tatar agar sama-sama menjaga dan merawat dengan baik terhadap pompa hidram yang sudah ada sekarang ini." jelasnya

Lanjutnya, kami harapkan dukungan dari pemda untuk tahun 2022 ini kami mohon dengan sangat hormat untuk mengganti pipa yang baru karena pipa yang lama sudah banyak mengalami kerusakan dan bocor. Kami bangga menjadi masyarakat Desa Tatar dengan adanya partisipasi dari segala elemen pemerintah KSB dan TNI karena sudah meringankan beban kami berhubungan dengan mata air di Desa Tatar.

Kesempatan ini Manager External Security PT. AMNT Hendro Purwanto menambahkan, sesuatu yang sudah kita adakan di Desa Tatar ini yaitu berupa Pompa hidram agar masyarakat Desa Tatar bisa menjaga dan merawat, agar berguna bagi anak-anak kita kedepannya dan khususnya untuk seluruh masyarakat Desa Tatar yang kami banggakan.

Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Czi Sunardi, ST, M.IP menyampaikan, Sebagai insan yang beriman dan bertaqwa, marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita sekalian.

Dalam sambutannya Dandim 1628/Sumbawa Barat. Mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada bapak dan ibu yang telah hadir ditempat ini untuk melaksanakan kegiatan Peresmian Pompa Hidram tahap III yang akan kita laksanakan hari ini. Pembuatan pompa hidram ini merupakan kegiatan non program dari Kodam IX/Udayana yang bertujuan untuk membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan air bersih baik untuk kebutuhan sehari-hari maupun untuk kebutuhan pertanian dan lain sebagainya.

"Diwilayah Kabupaten Sumbawa Barat, pompa hidram untuk masyarakat sudah terpasang di 2 titik yaitu : di Desa Rarak Ronges Kecamatan Brang Rea dan di Desa Tatar Kecamatan Sekongkang dan saat ini di Desa Ai'kangkung sedang dalam tahap pengerjaan." Kata Dandim

Lanjut letkol Czi Sunardi, bahwa kegiatan Non program Kodam IX/Udayana dalam bentuk pembuatan dan pemasangan Pompa Hidram adalah sebagai bukti bahwa Negara telah hadir untuk membantu rakyatnya dalam pemenuhan air bersih. Setelah Peresmian ini harapan saya masyarakat dapat mengambil manfaatnya dengan semaksimal mungkin dan yang paling penting adalah masyarakat dapat menjaga serta merawat, sehingga masa pakai dari pompa hidram ini dapat lebih panjang.

"Saya ucapkan terimakasih kepada PT. AMNT Pemda KSB dan semua pihak yang telah turut mensukseskan penyelesaian Pompa hidram ini, semoga Tuhan yang Maha Kuasa senantiasa memberikan petunjuk, bimbingan dan kekuatan-Nya kepada kita sekalian dalam memberikan pengabdian terbaik bagi kejayaan Bangsa dan Negara Tercinta." ungkapnya

Kemudian Bupati Sumbawa Barat yang di wakili Asiaten 1 Drs. Mulyadi S.SI mengucapkan, sejak berdirinya Kodim 1628/Sumbawa barat sudah 2 Dandim

yang pimpin Kodim dan sudah sangat banyak membantu dan berbuat untuk masyarakat atas kerja sama dengan Pemda, PT AMNT dan Polri.

"Sekarang ini sudah ada pompa hidram di Desa Tatar tidak lain semua kerja keras Kodim 1628/Sumbawa atas kerja sama dengan segala elemen Pemerintah KSB, semua ini sangat luar biasa dan rencana program lain juga sudah banyak di siapkan oleh pemerintah untuk masyarakat KSB" tuturnya

Ia menjelaskan, rencana kedepan akan dilakukan penyedotan jamban dan penyedotan sumur yang sudah tidak layak sebagai bentuk perhatian pemerintah dalam mendukung kesehatan masyarakat KSB dan sekarang baru berlaku di Kecamatan Taliwang dan insya Allah akan di arahkan sampai ke Desa Tatar dan seluruh masyarakat KSB.

" Pompa hidram dalam beberapa tahun ini memang kita prioritaskan di KSB yang di laksanakan oleh TNI untuk mendukung pengembangan pertanian dan jaring air minum di Desa Tatar dan kadis PUPR yang mendengarkannya perintah hari ini untuk di tindak lanjuti" jelasnya

Perlu diketahui hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Czi Sunardi, S.T, M.I.P. Bupati Sumbawa barat diwakili Asisten I Pemda KSB Drs. Mulyadi S.Si. Ketua DPRD KSB diwakili Staf. Kapolres KSB diwakili Wakapolres Sumbawa barat Kompol Jamaluddin, S.Sos. Kajari KSB diwakili Kasi Intel I Nengah Ardika SH., MH. Kadis PUPR KSB Syahril, ST, M.Si Kadis Lingkungan Hidup KSB Ferial, S.K.M. Kepala KPH Mata iang Sejong M. Sahril. Manager External Security PT. AMNT Hendro Purwanto. Camat Sekongkang Badaruddin S.pd. Para Pasi Kodim 1628/Sumbawa barat. Danramil jajaran Kodim 1628/Sumbawa barat. Kapolsek Sekongkang IPDA Ardiyatmaja. Kepala Desa Se Kecamatan Sekongkang. Babinsa dan Bhabinkamtibmas Se-Kecamatan Sekongkang. Tokoh agama, tokoh masyarakat, Tim PDPGR, TIM GEJALA beserta undangan lainnya yang hadir ± 100 orang. (Adbrav)